MEDIO: MILENIO MONTERREY

SECCION: METRÓPOLI

PAGINA: 14

FECHA: 28/OCTUBRE/2014



En su segundo informe, alcalde da sorpresa vial

Ugo presume orden en finanzas y anuncia obra

En la interconexión Lázaro Cárdenas-Morones Prieto se invertirán mil 629 millones de pesos; sin embargo, no tiene fecha de inicio

Eduardo Mendieta/ San Pedro Garza García

rropado igual por panistas y priistas, Ugo Ruiz Cortés presumió este lunes que logró reordenar las finanzas del municipio de San Pedro al reducir 34 por ciento los pasivos, una recaudación récord del predial, de 88 por ciento; y anunció el arranque de la conexión del viaducto Lázaro Cárdenas-Morones Prieto, que requerirá una inversión millonaria.

Durante la presentación de números, cifras y anuncios diversos, el alcalde sampetrino, ante un auditorio San Pedro a reventar, dio un adelanto de la elaboración de los Planes Maestros de Drenaje Pluvial, Pavimentos y Banquetas.

"En cuanto a predial, cerramos con 88 por ciento de cumplimiento en San Pedro, que representa 501 millones de pesos, una cifra histórica en San Pedro; hemos realizado obra pública sin contratar deuda, (hemos tenido) ingresos adicionales (de) 313 millones de pesos.

"Destinamos al pago de pasivos 585 millones de pesos, por lo que me permito anunciar esta noche que hemos logrado bajar los pasivos totales de mil 309 millones a 748 millones de pesos al corte del día de hoy, lo que representa una disminución del 43 por ciento", presumió Ruiz Cortés.

Reveló que el pasado viernes San Pedro recibió el reconocimiento de la calificadora internacional Fitch en la que se pasa de doble AA a doble AA Plus, la mejor calificación financiera para un gobierno de cualquier nível en todo el país.

Al evento acudieron los alcaldes que días antes desairaron el evento del Paseo Metropolitano, del que Ugo Ruiz fue anfitrión: Margarita Arellanes, de Monterrey; Pedro Salgado, de San Nicolás de los



Destacó la calificación financiera otorgada por Fitch.

Garza; y Víctor Pérez Díaz, de Santa Catarina.

También acudió Rodolfo Ambriz, alcalde de Juárez; los munícipes priistas Raymundo Flores, de Apodaca; César Cavazos, de Escobedo; y Jesús Hernández, de García.

Asistieron además el dirigente estatal del PAN, Alfredo Pérez Bernal; el líder del PRI en Monterrey, Aldo Fasci Zuazua; la senadora priista Ivonne Álvarez, el ex gobernador Fernando Elizondo Barragán.

De igual forma, los ex alcaldes de San Pedro Mauricio Fernández Garza, Tere García de Madero y Fernando Margáin, todos ellos panistas; y los ex ediles sampetrinos de extracción priista, Felipe Zambrano y Alejandro Chapa.

En representación del gobernador Rodrigo Medina de la Cruz asistió Rodolfo Gómez Acosta, secretario de Finanzas y tesorero general del Estado.

En su mensaje, el alcalde de San Pedro anunció que en 2015 comenzarán con la interconexión del viaducto Lázaro Cárdenas-Morones Prieto, con una inversión mil 629 millones de pesos.

"Para los primeros meses del 2015, pensamos iniciar el viaducto Lázaro Cárdenas-Morones Prieto, esta famosa interconexión que ha

Viaducto millonario

- ➤ El alcalde presumió que se trata de una obra confirmada como un compromiso del presidente Enrique Peña Nieto, como una de las obras importantes a desarrollar en el país.
- ➤ El municipio busca evitar que alrededor de 40 mil vehículos, que se trasladan entre el sur y el poniente de Monterrey, tomen las calles de San Pedro para buscar salida.

LEONEL ROCHA

>> Por el momento, están por concluir las últimas desafectaciones en la zona donde se realiazará la obra millonaria, la cual arrancaría en el primer trimestre de 2015.

sido confirmada como un compromiso del presidente Enrique Peña Nieto como una de las obras importantes a desarrollar en México para los próximos años.

"Hicimos todas las desafectaciones en 2014 y están por concluir las últimas para arrancar la obra en el primer trimestre de 2015, con una cantidad mil 629 millones de pesos y evitará que 40 mil vehículos, que se trasladan entre el sur y el poniente de Monterrey, tomen las calles de San Pedro para buscar una salida", informó.

Además anunció que presentará próximamente de la mano del lmplan el proyecto del futuro como lo son los Planes Maestros de Pavimentos, de Pluviales y de Accesibilidad y Banquetas que deberán ser los mapas de actuación de los próximos gobiernos.

Insistió en el orden que logró con la limitación de altura de edificios, la instalación de la Mesa de Justicia que evitó el abuso y la prepotencia e influyentismo para los desarrolladores que quisieron pasarse de listos.

Durante el Informe de Gobierno, el alcalde presentó a los vecinos del barrio Santa Elena, quienes apoyaron la restauración de la colonia; a los deportistas que obtuvieron un reconocimiento nacional en natación y a los jóvenes rehabilitados.

Indicó que cuentan con 424 elementos y faltan 60 para llegar a la cifra de tres policías por cada mil habitantes. M